



はなさと はなさと大運動会

第94号 24・11・1

TEL 35 - 5500

はなさと大運動会

去る十月十日 はなさと恒例の大運動会が開催されました。

当日は天気も良く 室内にも心地良い空気が漂っていました。競技はデイ利用者チーム、2階チーム、3階チームに分かれて行われました。大玉送り、紅白玉入れが2回ずつと、職員によるパン食い競争ならぬ 煎餅食い競争が行われました。

1位はデイ利用者チーム、2位は2階チーム、3位は3階チームでした。



時間は短かったけれど皆さん童心に返って楽しんでくださいました。また職員の仮装による煎餅食い競争はご自分が食べるような気持で大きな口を空いて一緒に楽しんでくださいました。

心も体もリフレッシュ出来た1日でしたね。また来年も楽しみにしててくださいね。

今年も豊作

今年はおボランティアの方々や“もみ”を入れて畑の土作りなど、職員の方々には水まき、草取りに協力していただきました。みなさんのおかげで、今年もぎょうさん、ええ“さつまいも”が収穫できたよ！

残念なことは、天候が悪く利用者の方々や畑へ出て収穫祭を楽しんでいただけなかつた事です。代わりに各階で「芋づる」を取りをさせていただきました。みなさん、一生懸命に取ってください、外には出られなかつたけれど楽しんでいただいたのでは！と 収穫した「さつまいも」は翌週、「芋きんとん」に！



芋きんとん作り

朝晩寒く、冬の訪れを感じる十月三十一日、芋きんとん作りが行われました。先日大収穫だったさつまいもを使って、午前中に有志が皮をむいて下さいました。

午後2時 厨房からホクホクに蒸された芋が各フ

老木のどうだん紅葉赤くもえ



ロアに届けられました。利用者さんが交代にすりこぎで芋を潰し、砂糖と隠し味の塩で味付け。サラサラに適量ずつのせられ茶布絞りの出来上がり。“いただきます”が待ち切れず、先に食べ始める方や、“昔はこやちやおはぎやらきんとんやらいろいろ作つたなあ”と懐かしく思い出に浸っている方もみえ、どの顔も輝いていました。自給自足のさつまいも 美味しかったですね！

はなさと作品展

十一月六日、十二日

はなさと一階会議室において、はなさと作品展開催中です。

利用者やスタッフの力作や、レクリエーションで皆が作った作品等、たくさん展示されていますので是非ご覧になって下さい。

十一月の行事予定

通所サービスタ担当者会議

七日・十四日・二十一日・二十八日(水)

はなさと作品展 六日(火)～十二日(月)

避難訓練 十四日(水)

エナキ作

発行担当 事務室